### Editomélie / Lectures / Annonces / Agenda / Humour



Contre les diverses tentations, nous avons le régime efficace de la Parole de Dieu. - 25 Février 2007

Les trois tentations qu'a affrontées Jésus sont parfaitement représentatives : avoir, pouvoir et idolâtrie. Le désir de posséder nous incite à miser notre vie sur l'avoir, avec cette boulimie insatiable des biens, de l'argent et du plaisir, jusqu'à y perdre l'âme. Le vertige de dominer nous incline à la tyrannie du pouvoir, perversion de l'autorité jusqu'à l'écrasement de l'autre. L'ivresse de paraître et de parader nous pousse au délire d'être adoré. Les médias sont souvent la courroie de transmission de cette soif de paraître. Personne, si confirmé dans la foi soit-il, n'est à l'abri. La tentation survient au moment où on l'attend le moins. Elle n'est pas le péché, mais elle peut y faire chuter.

« Veillez et priez pour ne pas succomber à la tentation ». Les tentations du désert atteignent Jésus là justement où il était fragilisé dans son humanité : il avait faim après un long jeûne; il n'avait pas d'autre pouvoir que celui du service; il était seul, méconnu, dépouillé de toute gloire...Seulement là où le peuple d'Israël avait craqué au désert, le Fils de Dieu a tenu bon.

Jésus ne cède pas à ces tentations qui avaient pour but de le détourner du projet du Père. Alors que le diable lui demande de changer les morceaux de pierre en pain, c'est son corps qu'il change en nourriture pour la vie du monde. Alors qu'il refuse de se mettre à genoux pour adorer le diable, Jésus c'est au contraire devant ses disciples qu'il se met à genoux pour leur laver les pieds, manifestant par-là que le véritable amour nous amène à être serviteur de nos frères et soeurs. Enfin Jésus refuse de sauter de la tour tel que cela lui est proposé par le diable, mais au contraire Il va accepter de vivre le grand saut de la mort manifestant par là, que la mesure de l'amour c'est le don de soi.

Par trois fois, Jésus a contré le Tentateur en citant l'Ecriture. La Parole de Dieu a été son arme défensive. Comment ne pas voir là une indication insistante ? Lire, intérioriser et accueillir la Parole de Dieu est un bouclier face au mal. « Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre ! » La Bible devrait être un livre ouvert dans nos mains, dans nos familles et dans notre communauté chrétienne. A la messe, soyons à l'heure au rendez-vous des lectures bibliques qui alimentent notre foi. Un des efforts les plus nécessaires de notre Carême est sans doute de « manger la Parole ».

### Père Modeste NIYIBIZI - 2007

Editomélie / Lectures / Annonces / Agenda / Humour



Livre du Deutéronome (Dt 26, 4-10)

Moïse disait au peuple d'Israël : Lorsque tu présenteras les prémices de tes récoltes, le prêtre recevra de tes mains la corbeille et la déposera devant l'autel du Seigneur ton Dieu.

Tu prononceras ces paroles devant le Seigneur ton Dieu :

« Mon père était un Araméen vagabond, qui descendit en Égypte : il y vécut en immigré avec son petit clan. C'est là qu'il est devenu une grande nation, puissante et nombreuse.

Les Égyptiens nous ont maltraités, et réduits à la pauvreté; ils nous ont imposé un dur esclavage. Nous avons crié vers le Seigneur, le Dieu de nos pères. Il a entendu notre voix, il a vu que nous étions pauvres, malheureux, opprimés.

Le Seigneur nous a fait sortir d'Égypte par la force de sa main et la vigueur de son bras, par des actions

terrifiantes, des signes et des prodiges.

Il nous a conduits dans ce lieu et nous a donné ce pays, un pays ruisselant de lait et de miel. Et voici maintenant que j'apporte les prémices des produits du sol que tu m'as donné, Seigneur. »

Psaume (Ps 90, 1-2, 10-11, 12-13, 14-15ab)

Quand je me tiens sous l'abri du Très-Haut et repose à l'ombre du Puissant, je dis au Seigneur : « Mon refuge, mon rempart, mon Dieu, dont je suis sûr ! »

Le malheur ne pourra te toucher, ni le danger, approcher de ta demeure : il donne mission à ses anges de te garder sur tous tes chemins.

Ils te porteront sur leurs mains pour que ton pied ne heurte les pierres ; tu marcheras sur la vipère et le scorpion, tu écraseras le lion et le Dragon.

« Puisqu'il s'attache à moi, je le délivre ; je le défends, car il connaît mon nom. Il m'appelle, et moi, je lui réponds ; je suis avec lui dans son épreuve.

Lettre de saint Paul Apôtre aux Romains (Rm 10, 8-13)

Frères, nous lisons dans l'Écriture : La Parole est près de toi, elle est dans ta bouche et dans ton cœur. Cette Parole, c'est le message de la foi que nous proclamons.

Donc, si tu affirmes de ta bouche que Jésus est Seigneur, si tu crois dans ton coeur que Dieu l'a ressuscité d'entre les morts, alors tu seras sauvé.

Celui qui croit du fond de son coeur devient juste ; celui qui, de sa bouche, affirme sa foi parvient au salut.

En effet, l'Écriture dit : Lors du jugement, aucun de ceux qui croient en lui n'aura à le regretter. Ainsi, entre les Juifs et les païens, il n'y a pas de différence : tous ont le même Seigneur, généreux envers tous ceux qui l'invoquent.

En effet, tous ceux qui invoqueront le nom du Seigneur seront sauvés.

Evangile de Jésus-Christ selon saint Luc (Lc 4, 1-13)

Après son baptême, Jésus, rempli de l'Esprit Saint, quitta les bords du Jourdain ; il fut conduit par l'Esprit à travers le désert

où, pendant quarante jours, il fut mis à l'épreuve par le démon. Il ne mangea rien durant ces jours-là, et, quand ce temps fut écoulé, il eut faim.

Le démon lui dit alors : « Si tu es le Fils de Dieu, ordonne à cette pierre de devenir du pain. » Jésus répondit : « Il est écrit : Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre. » Le démon l'emmena alors plus haut, et lui fit voir d'un seul regard tous les royaumes de la terre. Il lui dit : « Je te donnerai tout ce pouvoir, et la gloire de ces royaumes, car cela m'appartient et je le donne à qui je veux.

Toi donc, si tu te prosternes devant moi, tu auras tout cela. »

Jésus lui répondit : « Il est écrit : Tu te prosterneras devant le Seigneur ton Dieu, et c'est lui seul que tu adoreras. »

Puis le démon le conduisit à Jérusalem, il le plaça au sommet du Temple et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ;

car il est écrit : Il donnera pour toi à ses anges l'ordre de te garder ;

et encore : Ils te porteront sur leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre. » Jésus répondit : « Il est dit : Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu. »

Ayant ainsi épuisé toutes les formes de tentations, le démon s'éloigna de Jésus jusqu'au moment fixé.

Editomélie / Lectures / Annonces / Agenda / Humour



Saviez-vous ce qu'est une récollection? Nous en aurons l'exemple concret le 24 mars 2007 de 9h30 à 19h00.

Du latin « recolligere » qui signifie « revenir à soi », la récollection est une courte retraite d'une durée d'un ou deux jours impliquant tout un groupe ou toute une communauté. La récollection permet les échanges et la connaissance réciproque de participants. Par ailleurs, elle permet la méditation de la Parole de Dieu, la prière personnelle et collective, l'enseignement sur divers sujets spirituels... Et, comme nous vous l'avions annoncé en début d'année, notre communauté de Chanteloup-les-Vignes se donne rendez-vous au Relais Paroissial le 24 mars de 9h30 à 19h00 pour vivre cette expérience formidable de la récollection.

Le thème de celle-ci sera « Habiter le temps de Dieu ».

Cette récollection nous permettra de relire et relier notre démarche de Carême pour mieux nous préparer à la fête de Pâques. Elle sera aussi le temps d'enseignements, d'échanges, de prière. A 12h30 nous partagerons ensemble le bol de riz pour mieux marquer notre solidarité avec nos frères et soeurs du Burkina Faso. De 16h à 17h30 le sacrement de réconciliation nous sera proposé pour nous rappeler que quand on ose habiter le temps de Dieu, même le pire péché n'a pas le dernier mot sur nous. Nous finirons pour ceux qui le veulent par l'action de grâce à la messe de 18h00. Merci aux uns et aux autres de noter dans vos agendas ce moment formidable de récollection. Merci aussi d'inviter largement. Nous savons que vous êtes très pris par vos familles et vos boulots, mais exceptionnellement, vous pouvez prendre du temps pour Dieu.

C'est carême : soyons généreux en matière de disponibilité.

Dieu nous attend pour nous parler autrement.

Editomélie / Lectures / Annonces / Agenda / Humour



Vendredi 9 mars à 20h30

au Relais Paroissial: réunion d'animateurs catéchistes.

Samedi 10 mars 2007 à 14h00

Temps fort de catéchèse 3è année au Relais Paroissial.

Dimanche 11 mars 2007 à 10h00

Chapelle du Relais Paroissial

Messe animée par les enfants de la catéchèse et leurs parents.

## Pèlerinage des étudiants à Chartres.

#### Du 31 mars au 1er avril 2007

Le thème de cette année est: « La révolution de l'amour ». Pour les inscriptions: HYPERLINK http://chartres.meci.org/"http://chartres.meci.org.

Pour les renseignements:

Mission étudiante catholique de l'Ile de France.

Tél: 01 55 42 81 28 ou par mail: meci@meci.org

### FRAT DE JAMBVILLE 2007

pour les 4ème et 3èmes.

Génial de génial !!!!

Tu es collégienne ou collégien et tu as 13, 14 ou 15 ans.

Eh bien, tu es invité à une grande « teuf » appelée le FRAT (Fraternel) pour chanter, prier et rencontrer.

C'est du vendredi 25 au lundi 28 mai 2007 à Jambville.

Si vous êtes intéressés, merci de donner vos coordonnées au Père Modeste NIYIBIZI. N'oubliez pas d'inviter les copains.

Inscriptions et renseignements: Père Modeste NIYIBIZI,

au 06 64 81 53 20

ou par mail: modeste.niyibizi@wanadoo.fr

# Les jeunes sont invités au « Pays du kangourou » pour les JMJ 2008! Chouette!

A l'invitation du pape Benoît XVI, les jeunes (<u>majeurs en âge</u>) du monde entier se retrouveront à Sydney, en Australie, du **14 au 21 juillet 2008**. Les JMJ 2008 ont pour thème: « *Vous allez recevoir une force, celle de l'Esprit-Saint qui descendra sur vous. Vous serez alors mes témoins* » (Ac 1, 8).

Bien entendu partir si loin représente un coût évident! Il faut compter environ 2.000 euros (1.200 euros pour le trajet, 400 euros pour le forfait JMJ) par personne pour un voyage de dix jours en Australie comportant les 5 journées mondiales à Sydney. Par ailleurs, le coût dépendra aussi de la capacité pour chaque groupe de jeunes à inventer différentes initiatives pour rechercher des fonds, des partenaires et des sponsors.

Comme le Service de la pastorale des jeunes de notre Diocèse est obligé de prendre les billets d'avion un an à l'avance -juin 2007-(pour pouvoir bénéficier des coûts raisonnables) il est donc souhaitable que chaque jeune qui a envie de participer à ces JMJ puisse s'inscrire avant fin avril 2007. N'attendez donc pas.

Pour nous rendre à une destination si lointaine, il faut nous apprêter très tôt!

Renseignements et inscriptions: Père Modeste NIYIBIZI, 06 64 81 53 20 ou modeste.niyibizi@wanadoo.fr

Editomélie / Lectures / Annonces / Agenda / Humour



1) Un prêtre ouvrier harangue des camarades de travail: « Savez-vous, les gars, de quoi chaque jour nous rapproche ? » Oui ! Fait un petit malin des ouvriers. De la paye !

2) « Les miroirs feraient mieux de réfléchir avant de renvoyer les images » dit Jean Cocteau.

## Téléchargez le CEP au format PDF

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact websacristain@free.fr